

REPRESENTACIÓN EN ESPAÑA COMUNICADO DE PRENSA

Igualdad: Día Internacional contra la Homofobia, la Transfobia y la Bifobia 2023

Bruselas, 17 de mayo de 2023.- La Comisión Europea celebra hoy el Día Internacional contra la Homofobia, la Transfobia, la Bifobia y la Interfobia (IDAHOT, por sus siglas en inglés), para sensibilizar acerca de la **discriminación y la violencia a la que tienen que seguir enfrentándose las personas lesbianas, gays, bisexuales, transgénero, no binarias, intersexuales y queer (LGBTIQ)**. Hoy exhibimos [la bandera arcoíris](#) en la sede de la Comisión Europea en Bruselas y en nuestras oficinas en toda Europa, como símbolo de **nuestra lucha contra el odio y la discriminación**.

Věra **Jourová**, vicepresidenta de Valores y Transparencia, ha declarado: «*En nuestra Unión, todo el mundo debería sentirse seguro como para manifestar públicamente afecto y ser sí mismo sin sentirse amenazado. Sin embargo, esto no siempre es así en el caso de la comunidad LGBTIQ, cuyos miembros sufren violencia física y verbal, tanto en la vida real como en línea. Nos oponemos firmemente a esta violencia y defendemos que se garantice la igualdad y la seguridad para todos, sin prejuicios ni restricciones, ya que todos debemos sentirnos seguros para prosperar y aprovechar plenamente nuestro potencial*».

Helena **Dalli**, comisaria de Igualdad, ha declarado: «*Cada año, el 17 de mayo, reiteramos nuestro apoyo a la comunidad LGBTIQ y nuestro compromiso a luchar contra todas las formas de discriminación, odio y violencia contra las personas LGBTIQ. Debemos seguir luchando por una Unión de la Igualdad, en la que cada persona pueda ser sí misma y amar a quien elija*».

En abril de 2023, la Comisión Europea publicó [un informe sobre la aplicación de la Estrategia para la Igualdad de las Personas LGBTIQ 2020-2025](#), en el que se evalúan los avances realizados hasta la fecha. El informe muestra que la Estrategia ha contribuido a aumentar el interés de los Estados miembros de la UE por las políticas de igualdad de las personas LGBTIQ, mediante la creación de nuevos foros de diálogo, y ha contribuido a integrar la igualdad de las personas LGBTIQ en las políticas, la legislación y los programas de financiación de la UE. Más de 100 proyectos dirigidos a la promoción de la igualdad de las personas LGBTIQ se beneficiaron de la financiación de la UE a través de Erasmus +, el Cuerpo Europeo de Solidaridad y el [programa Ciudadanos, Igualdad, Derechos y Valores](#).

